

正和会行政視察

正和会では毎年会派視察を行っています。

10月7日～9日

昨年も参加した都市問題会議が今年も長野市で開催されました。初日の開会時間が早いため前泊することになり、ふるさと納税で実績を上げ始めた東御（とうみ）市を視察しました。

東御市ではふるさと納税に関する市の考えを研修した後、返礼品の発送を委託している「振興公社」が経営している観光施設を案内していただきました。市としては積極的に受け入れるつもりはなかったが、地元生産者からの要望が強くてできる範囲で返礼品を選択しているとのことでした。



全国都市問題会議 開催市の加藤市長による主報告の様子

全国都市問題会議については正和会として報告書を作成し議長に提出しています。

11月17日～19日

昨年、一昨年と全国市議会議長会研究フォーラムは開催されましたが議長のみ参加となりました。でも今年には正和会全員で参加することができました。今回の研究テーマは大震災からの復興であったことから、前泊して多賀城市を視察しました。

多賀城市の一部は海に面していますがほとんどが平野、平成23年3月の東日本大震災の際は市域を流れる砂押川を津波が遡り、溢れた水で堤防が決壊し家屋が浸水したと聞きました。駅前の食堂で昼食を摂り、市役所にお邪魔



仙石線多賀城駅前 復興が進んでいます

して研修を受けました。交通防災課主幹から被災状況、復興状況について説明を受け、続いて震災復興推進局長から減災計画について説明を受けました。

写真は多賀城市役所屋上から多賀城駅、海を臨んだところです。線路の向こう側まで津波が押しよせたとのことでした。

1月19日～20日

オスプレイ(MV22)の国内の中継基地として、また厚木基地から艦載機の訓練の受け入れを表明したことから実情を調査するため視察しました。

岩国錦帯橋空港に降りロビーに向かうとNHKテレビの取材クルーが迎えてくれました。岩国市のドキュメンタリー取材を



視察先(愛宕山)でもNHKのクルーから取材を受けました

行っており、福生市から視察に来るということで取材にきたものです。その足で1km沖合に滑走路を建設した際崩した愛宕山の開発現場を視察しました。立派な競技場、球技場をはじめ防災施設、救急医療施設などが建設されています。これらは全て国の予算で執行されます。

岩国市役所を訪れ市の対応について研修させていただきました。夕食をとりながら岩国市議会の保守系議員と意見交換させていただきました。

翌日は米海兵隊岩国基地を視察しました。司令官にもお会いすることができ、一日3億円ほどが投入されている基地内の建設現場を見ってきました。これからの横田基地対策のために生かしたいと考えています。

編集後記

福生市長選挙の事務方として忙しかつたため遅くなりましたが、市政報告第18号をお届けします。身近な話題を分かりやすくお伝えしたいと考えています。

本文にも書きましたが、平成28年度は大規模工事が目白押しです。完成するまでしっかりチェックしてゆきます。

